

## Benefizabend zugunsten der Ricarda und Udo Niedergerke Stiftung brachte Rekorderlös

In den nunmehr rund 11 Jahren ihres Bestehens hat die Ricarda und Udo Niedergerke Stiftung fast 400.000 Euro an Spenden für Menschen in Not, insbesondere für die medizinische Versorgung wohnungs- und obdachloser Menschen und für Migranten und deren Familien, in der Region Hannover erwirkt. Mehr als 130 Wohlfahrtsprojekte haben die beiden Mediziner im Ruhestand mit dem Geld unterstützt sowie vielen Menschen aus individuellen Notlagen geholfen. Am 14. Ok-

tober wurden durch eine Benefizgala im GOP erneut Spenden in Rekordhöhe eingeworben. Der Einladung waren mehr als 300 Gäste gefolgt, darunter neben Kooperationspartnern, Sponsoren, Unterstützer/innen und Freund/innen auch Vertreter/innen der Wohlfahrtsverbände und viele Prominente, unter ihnen die niedersächsische Sozialministerin Dr. Carola Reimann. Der Dank des Ehepaares Niedergerke galt den vielen Künstlerinnen und Künstlern des Abends und Matthias Brodowy

als Regisseur (sowie Ersatz-Auftritt für den erkrankten Clown Momo), die auch in diesem Jahr zugunsten von Menschen in Not auf ihre Gagen verzichtet haben. So sind als Gesamterlös des nunmehr 6. Benefizabends der Niedergerke Stiftung stolze 25.000 Euro zusammengekommen.

